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「みんなが楽しく参加できた」運動会
５月１８日(日)に、令和７年度西袋第二小学校大運動会が開催されました。雨のため一日延期し

ての開催となりましたが、子どもたちは元気よく登校し、それぞれの種目や係活動に最後まで力一

杯取り組むことができました。 

１年生から６年生まで全員が

堂々とした姿で臨んだ開会式、応援

団の素晴らしい指揮で全校生の声

と心がひとつになった応援合戦、新

種目「みんなで転がせ 元気玉！」

や団体種目での息がぴったりと合った親子の様子、最後まであきらめずに走り抜いた徒競走など、

子どもたちだけでなく西二小の校庭に集まったみんなが楽しく、笑顔

で参加することができた運動会でした。 

当日は想定以上の暑さだったためチ

ャンス走ができませんでしたが、後日

「第２回運動会」を開催し、改めて実施

しました。そこでも多くの保護者の皆様

にご声援をいただき、子どもたちの励み

になりました。「今年は運動会が２回で

きてよかった」と話す子どもたちの笑顔

は、充実感に満ちていました。この運

動会を通して、またひとつ成長した

子どもたちに、大きな拍手を送りた

いと思います。 

保護者の皆様方には、当日朝のグ

ラウンド整備をはじめとする準備や

係のお手伝い、熱中症対策へのご協力、そして後片付け作業と、本当

にお世話になりました。学校の活動が保護者の皆様のご理解とご協力

に支えられていることを

改めて実感した運動会で

した。本当にありがとう

ございました。心より感

謝申し上げます。 

 

 

 

１年 かわだ みなと 

ぼくがいちばんたのしかった
のは、つなひきです。どうして
かというと、ちからをいっぱい
だしたからです。 

 しろぐみはまけたけど、とて
もたのしくできました。 

２年 そが そうすけ 

 きょうは、うんどうかいの日
です。ぜんぶのきょうぎがおわ
って、てんすうはっぴょうがき
ました。とてもきんちょうしま
した。 

 あかが百五十点、白が百十点
でした。けっかは、あかのかち
でした。あかがかててよかった
です。らいねんもあかがかつよ
うにがんばります。 

３年 伊藤 晴大 

 １２０Ｍ走で、名前と意気ご
みが上手に言えてよかったで
す。ゴール直前にぬかれてしま
ったのが、ちょっとだけかなし
かったです。 

 さい後のリレーでは、リード
した時、リードの線をすぎてし
まったけど、ちゃんと線までも
どって、そこから走りました。
お母さんにほめられて、とても
うれしかったです。 

４年 桐原 颯良 

 今日は、待ちに待った運動会でし
た。一番心に残ったのは、「西二タイ
フーン」です。負けてしまったけど、
ぎりぎりのいい勝負ができたからで
す。二番目は徒競走で、これもあと少
しで３位になれたからです。三番目は
リレーでした。そして何より紅組が勝
ててよかったし、来年は５年生みたい
になれるようにがんばりたいです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月 22日（木）に、今年度の第１回学校評議員会が行われました。学

校評議員の伊藤様、佐浦様、渡邉様に授業参観をしていただき、学校に対するご意見等を伺いました。

評議員の皆様からは、子どもたちの活動の様子を大いに褒めていただき

ましたが、児童数減少に関わる今後の見通しについて若干不安があると

のご意見もいただきました。少人数であることも西二小のよさのひとつ

として捉え、これからも西二小ならではの教育を実践していきたいと思

います。お忙しいところ、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

  

（１年生）                 （２年生） 

・うんどう会 あかにまけるな ふれー、ふれ ・うんどう会 ぜったいにかつ あかがかつ 

・かけっこで びりになっても がんばるぞ  ・よさこいで げんきもりもり がんばるぞ 

（３年生）                 （４年生） 

・よさこいを 全校生で がんばるぞ     ・運動会 みんなで走り 楽しいな 

・引き分けか 運動会では 白勝つぞ     ・がんばるぞ 西二タイフーン 負けないよ 

（５年生）                 （６年生） 

・てるぼうず たくさん作り 雨ふらない   ・真剣に 勝ったら笑顔 運動会 

・白組に おうえんポンポン がんばって！  ・運動会 最後の勝負 がんばるぞ！ 

学校評議委員会 

５月の俳句作品を紹介します ～５月のお題は「運動会」でした～ 

５年 佐藤 優人 

 ぼくが今年の運動会で一番楽しかった
のは、全校リレーです。なぜかという
と、ぼくは毎年みんなに追いぬかれてし
まうのですが、今年はだれにもぬかされ
なかったからです。家に帰ると、お母さ
んに 

「じゃっかん、足速くなった？」 

と聞かれて、とてもうれしかったです。 

６年 三瓶 叶人 

 ぼくが特にがんばったことは、ムカデ
競走です。練習の時は、小麦粉の中のグ
ミを取るのが大変でしたが、本番ではす
早く取ることができてとてもうれしかっ
たです。 

 最後の運動会で、白組が負けてしまい
ましたが、楽しく悔いがないように競技
をすることができたので、とてもよかっ
たです。 

先日、クマの目撃情報があった際には、子どもたちの送迎等にご協力いただきあ

りがとうございました。その後、クマの目撃情報はありませんが、今後も十分注意が必要と思われます。

そこで、現在子どもたちがランドセルにつけている「クマ鈴」は、今年度いっぱい個人で使用するように

したいと思います。長期休業中などに、ランドセルから外して使っていただいても大丈夫です。年度末に

一度学校で集めて、次年度に引き継ぐようにしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

クマ鈴について 


